

Advent

Von -Ayla-

Kapitel 3:

3. Lebkuchen

Sherlock hatte eine neue Leidenschaft gefunden: Lebkuchen.

Egal ob mit Nüssen, Schokoladenglasur oder Zuckerguss, gekauft oder selbst gebacken, er konnte den Dingen einfach nicht widerstehen. Und das hatte auch John herausgefunden und so hatte er immer Lebkuchen dabei und reichte ihn in Abständen weiter.

Sherlock durchschaute das natürlich: John wollte ihn zum Essen bringen, gerade während ihrer Fälle. Und obwohl er es wusste, konnte er nichts dagegen tun. Meistens nahm er den Lebkuchen sogar nur unbewusst und wie nebenbei entgegen und biss hinein.

Es ärgerte ihn, aber auf der anderen Seite brachte der triumphierende Blick von John ihn zum Schmunzeln.